

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 2. März 2018

Zweiter Infoabend der Deutschen-Glasfaser

Bürgerhaussaal im Ortsteil Zellhausen aus allen Nähten geplatzt

Wie schon erwartet, war der Andrang auf der zweiten Info-Veranstaltung der Deutschen Glasfaser im Bürgerhaus im Ortsteil Zellhausen mit über 700 interessierte Bürgerinnen und Bürger am gestrigen Donnerstagabend ein Schritt in die richtige Richtung.

Die Mischung aus Alt und Jung, die schon am Mittwoch die Veranstaltung in Mainflingen zu einem riesen Erfolg machte, zeigt, dass das Interesse an einer guten Breitbandversorgung nicht nur den Jüngeren am Herzen liegt, sondern dass sich auch die älteren MitbürgerInnen mit der Thematik beschäftigen.



Unentschlossene können sich immer noch bis zum 07.05.2018 bei verschiedenen Anlaufstellen über die Angebote der Deutschen Glasfaser informieren.

Ab dem 03.03.2018 öffnet in der ehemaligen Poststelle (Brüder-Grimm-Straße) in Mainflingen ein Servicepunkt (Mi 14-19 Uhr, Do 10-13 Uhr, Fr 10-13 Uhr und 14-19 Uhr, Sa 10-15 Uhr). Zusätzlich wird am Nettomarkt freitags (14-19 Uhr) und samstags (10-15 Uhr) ein Infomobil bereitstehen, in dem die Mitarbeiter der Deutschen Glasfaser gerne alle Fragen beantworten. Im Ortsteil Zellhausen steht das Infomobil donnerstags und freitags (14-19 Uhr) und samstags von 10-15 Uhr vor dem Rathaus zur Verfügung.